



Press Release

Untuk Disiarkan Segera

---

## Gerak Bareng Meringankan Beban Guru Ngaji di wilayah Kepulauan Seribu

**Jakarta, 13 Mei 2023** – Gerak Bareng menyalurkan bantuan kepada 50 Paket Sembako dengan dengan nilai total sebesar Rp. 17,5 Juta Rupiah kepada para Guru Ngaji di Pulau Sabira dan Pulau Harapan wilayah Kepulauan Seribu, Jakarta Utara. Bantuan Paket Sembako ini terdiri dari Beras, Susu, Sarden, Gula, Kecap, Saos, Telur, Mie, The, Sirup dan Minyak Goreng.

Manager Program Gerak Bareng, Ibu Yenni mengatakan program ini merupakan upaya Gerak Bareng terus membangun kepedulian terhadap lingkungan dan berbagi kepada sesama.

“Semoga melalui Program Sembako Bagi Guru Ngaji ini dapat memberikan kebahagiaan dan manfaat bagi orang-orang yang membutuhkan di sekitar kita,” kata Ibu Yenni.

Adapun program kali ini merupakan program lanjutan dari program Ramadhan yang telah dilakukan oleh Gerak Bareng dalam membantu orang-orang yang membutuhkan. Adapun Program Ramadhan yang telah dilakukan oleh Gerak Bareng diantaranya, Penyaluran Zakat Fitrah dan Zakat Maal, Pemberian Sembako dan Logistik, Pemberian Makanan untuk Berbuka dan Sahur, Pemberian Santunan untuk Yatim dan Dhuafa, Layanan Kemanusiaan, Pemberian Sedekah Mushaf Al Quran, Pelaksanaan Pasar Berkah dan Pembangunan Masjid serta Musholla dengan total Penerima Manfaat sebanyak 15.215 Jiwa.

Secara terpisah, Ahmad Zakki, selaku Ketua Dewan Pembina Gerak Bareng, dalam sambutan penyerahan bantuan menyatakan, “Bahwa bantuan ini disampaikan sebagai bentuk kepedulian Gerak Bareng kepada para tenaga pendidik yang saat ini masih kurang diapresiasi khususnya para Guru Ngaji. Selain itu bentuk dukungan dari Gerak Bareng ini juga merupakan bentuk kepedulian dari “orang-orang baik” yang telah dengan tulus dan ikhlas menyisihkan sebagian dari hartanya untuk membantu para Guru Ngaji ini.”

“Gerak Bareng akan selalu berusaha membantu kepada sesama yang sedang membutuhkan. Kami menyampaikan puji syukur kepada Allah SWT atas apa yang telah kami lakukan ini In Syaa Allah mendapatkan keberkahan dari Allah swt. Selanjutnya saya juga berterima kasih pada semua pihak dan Orang-orang Baik yang telah mendukung dengan maksimal, dan semoga amal kebaikan serta amal jariyah mengalir pada kita semua,” kata Beliau.

Kedepan kata Ahmad Zakki, Gerak Bareng akan melakukan berbagai kegiatan dan berkolaborasi dengan berbagai pihak agar dana yang terkumpul dapat disalurkan melalui program-program yang ada di Gerak Bareng agar lebih bermanfaat, menolong ummat dan masyarakat Indonesia yang membutuhkan bantuan.

### Tentang Gerak Bareng

Gerak Bareng adalah organisasi sosial kemanusiaan yang berkhidmat memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dhuafa melalui penghimpunan dana zakat, infaq dan sedekah dari masyarakat. Saat ini, Gerak Bareng telah memiliki jaringan program dan relawan yang tersebar di

50 kota di Indonesia. Seluruh dana yang terhimpun, baik berupa zakat, infaq dan sedekah serta dana sosial lainnya disalurkan ke berbagai bentuk program sosial, yaitu: dakwah, sosial kemanusiaan, pendidikan, kesehatan, pelayanan dhuafa, recovery pasca bencana, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat di seluruh Indonesia.

**Untuk Informasi press release, dapat menghubungi :**

Email : ayogerakbareng@gmail.com

Whatsapp : 6285216288236

Instagram : <https://www.instagram.com/ayogerakbareng/?hl=id>

**Garasi Hijrah**

Jl. KPBD Dalam No. 33,

RT 09 RW 01 Sukabumi Selatan,

Kebon Jeruk Jakarta Barat 11560